



À Thonon-les-Bains, des locataires relais dans le partenariat local

En 2011, en réponse à divers constats pesant lourd sur l'ambiance du quartier de Collonges à Thonon-les-Bains, le service politique de la ville, Léman-Habitat, les acteurs de la cohésion sociale et de la prévention de la délinquance ont imaginé le dispositif des locataires relais.

Ce sont des habitants volontaires pour s'engager bénévolement aux côtés des acteurs institutionnels de proximité, en vue de l'amélioration du cadre de vie et de la tranquillité-sécurité.

Ils recensent auprès des autres locataires les dysfonctionnements ainsi que les préoccupations et attentes collectives, puis les transmettent aux partenaires concernés. Les locataires relais

sont également à l'initiative d'actions collectives telles l'enlèvement des encombrants, fêtes de quartier, vides-grenier... incitant ainsi la participation des habitants dans une démarche de bien vivre ensemble. Réunions partenariales et séances d'information-sensibilisation thématiques ponctuent les missions des locataires relais. La plus-value du dispositif est partagée par tous, il a d'ailleurs été étendu à l'ensemble des quartiers où Léman-Habitat est présent.

- *Contacts: Charles Riera, adjoint à la politique de la ville et jeunesse, 04 50 70 77 52*
- *Claude Ibeka, responsable pôle médiation Léman Habitat c.ibeka@leman-habitat.com*
- *<http://locatairesrelais.site.clicresa.com>*